

Wali Kota: Warga Depok Bisa Berobat Gratis di Luar Kota Hanya Pakai KTP

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris menegaskan, warga Depok bisa berobat di luar Kota Depok menggunakan KTP saja. Meskipun belum memiliki BPJS Kesehatan.

“Nanti ketika sudah masuk ke rumah sakit, dia belum punya BPJS kan? Masuk saja nanti rumah sakit sana, nanti kita jelaskan KTP (pasien) nya,” kata Idris kepada wartawan di Beji, Depok, Rabu (13/12). Jadi, nantinya pasien yang merupakan warga Depok tinggal menunjukkan KTP saja ke rumah sakit tempat dia berobat.

Setelah itu, keluarga pasien harus melaporkan kejadian itu ke puskesmas di Kota Depok dengan membawa surat keterangan rawat pasien. “Nanti si keluarganya, bukan orang sakitnya ya, keluarganya lapor ke kami, lapor ke puskesmas. Bahwa (pemilik) KTP Depok ini sedang berobat di sana dengan membawa surat keterangan rawat. Insya Allah dalam

waktu 3 x 24 jam selesai BPJS-nya, dia bisa berobat gratis,” ujar Idris.

Adapun ketentuan ini, kata Idris sebagaimana telah dimuat dalam Surat Edaran tentang “Implementasi UHC JKN di Kota Depok”. Schubungan status Depok yang sudah Universal Health Coverage (UHC) Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) per 1 Desember 2023.

“Itu sudah saya jelaskan di SE ya, warga Depok itu bisa berobat di luar Depok,” ucap dia.

Dalam SE itu, tertulis ketentuan bagi warga Depok yang rawat jalan di rumah sakit luar Kota Depok, yaitu: Pasien menunjukkan KTP dan KK ke rumah sakit yang bekerja sama dengan BPJS Kesehatan. Pihak keluarga (yang terdapat dalam KK) melaporkan ke puskesmas dengan membawa surat keterangan rawat. Puskesmas mendaftarkan pasien dan keluarganya sebagai peserta JKN (KIS PBI APBD) maksimal 3 x 24 jam. ● yan

Satpol PP Gelar Uji Emisi Kendaraan Besar di Jakbar

JAKARTA (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Provinsi DKI Jakarta melaksanakan operasi penegakan hukum (gakum) terkait Peraturan Daerah (Perda) tentang pengendalian pencemaran udara.

“Operasi ini merujuk pada pasal-pasal kunci yang mencakup aspek-aspek vital pengendalian pencemaran udara. Operasi yang kami lakukan ini diharapkan dapat menegakkan peraturan lingkungan dalam upaya menjaga kualitas udara di wilayah DKI Jakarta,” kata Kepala Bidang Penyidik Pegawai Negeri Sipil Satpol PP Provinsi DKI Jakarta, Tamo Sijabat, Rabu (13/12).

Operasi dilaksanakan selama dua hari, yakni 11-12 Desember di Jakarta Barat. Tamo menjelaskan pada pelaksanaan hari pertama operasi dilaksanakan di Terminal Kalideres dan sebanyak 28 kendaraan bus dan ang-

kot mengikuti uji emisi. Hasilnya, ada tiga bus dan angkot yang tidak lulus uji emisi.

Pada hari kedua, sebanyak 12 bus ikut uji emisi dan lulus semua. Kemudian, dilakukan uji emisi kepada 17 truk di Jalan Raya Daan Mogot. Hasilnya, 4 truk tidak lulus. “Untuk kendaraan yang tidak lulus uji emisi, maka dilakukan tindakan sesuai prosedur, yakni melibatkan penegakan hukum secara yustisial dengan para pelanggar dijadwalkan untuk proses sidang yustisi tipiring pada 18-19 Desember 2023,” kata Tamo.

Tamo memaparkan, operasi dilaksanakan bersama perangkat daerah yang tergabung dalam Sat-

gas Pengendalian Pencemaran Udara (PPU), yaitu Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta, Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta dan Satuan Polisi Lalu Lintas Polda Metro Jaya. ● yan

KPU DKI: 22.871 ODGJ di Jakarta Masuk dalam DPT Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Sebanyak 22.871 orang disabilitas mental atau orang dalam gangguan jiwa (ODGJ) masuk dalam daftar pemilih tetap (DPT) di Jakarta pada Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Anggota Divisi Data dan Informasi KPU DKI, Fahmi Zikrihlah mengatakan, puluhan ribu ODGJ itu tersebar di semua wilayah Jakarta dan Kepulauan Seribu.

“Iya betul (data pemilih disabilitas dari KPU DKI). Kami memberikan pelayanan terhadap pemilih ODGJ atau disabilitas mental,” ujar Fahmi saat dikonfirmasi, Rabu (13/12).

Fahmi mengatakan, ada pendamping bagi orang yang disabilitas mental saat nanti mendatangi tempat pemungutan suara (TPS) pada hari pencoblosan. Salah satu

yang bakal diterapkan nanti di Pantti Sosial Bina Laras yang tercatat sebagai TPS nomor 72 pada Pemilu 2024. “Data pemilih di TPS 72 di Pantti Sosial Bina Laras, Jakarta Timur yakni 72, itu ada 280 laki-laki. TPS itu ada pemilih yang sedang menjalankan perawatan dan rehabilitasi untuk ODGJ,” kata Fahmi.

Berdasarkan data dari KPU DKI yang diterima, DPT pada Pemilu 2024 berjumlah 8.252.897 orang. Dari sejumlah itu, 61.746 di antaranya merupakan penyandang disabilitas. Jumlah itu terbagi, disabilitas fisik 24.197 orang, intelektual 1.050 orang, dan mental 22.871 orang. Selain itu, disabilitas sensorik runtu 8.935 orang, sensorik runtu 735 orang, dan sensorik netra 3.958 orang. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PABRIK KERUPUK RUMAHAN DI JAKARTA

Pekerja menyelesaikan proses pengeringan kerupuk di pabrik rumahan Erna Jaya di Jalan Cikoko Barat, Pancoran, Jakarta, Rabu (13/12). Pabrik yang telah berdiri sejak 1972 tersebut mampu memproduksi kerupuk sebanyak 5 kuintal hingga 1 ton dalam sehari ketika cuaca mendukung dan dijual ke sejumlah wilayah Indonesia bahkan negara luar seperti Thailand.

Pemprov DKI Bangun 2 Paket Jaringan Pipa Air Limbah di Jakut

Jaringan pipa air limbah yang dibangun itu untuk mewujudkan sanitasi yang layak dan aman menuju transformasi Jakarta sebagai Kota Global, Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI membangun dua konstruksi jaringan pipa air limbah Jakarta Sewerage De-

velopment Project (JSDP) zona paket lima, area 2-1 dan paket enam, area 2-2 di kawasan Pluit, Jakarta Utara.

Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, jaringan pipa air limbah yang dibangun itu untuk mewujudkan sanitasi yang layak dan aman menuju transformasi Jakarta sebagai Kota Global.

“Salah satunya (tujuan) yakni mencapai sanitasi yang layak dan aman melalui pembangunan Sistem Pengelolaan Air Limbah Domestik Terpusat (SPALD-T) melalui

program JSDP,” ujar Heru dalam keterangan yang diterima, Rabu (13/12).

Heru mengatakan, proyek strategis nasional (PSN) ini berdampak pada kesejahteraan sosial, perekonomian, pertahanan dan keamanan nasional. Eks Wali Kota Jakarta Utara ini pun menambahkan, proses menuju sanitasi yang layak dan aman tidak hanya dibutuhkan pembangunan infrastruktur melainkan peran

masyarakat.

“Saya juga mengajak masyarakat DKI Jakarta lebih sadar akan pentingnya pengelolaan air limbah,” kata Heru.

Untuk diketahui, dua paket konstruksi JSDP di Kawasan Pluit, Jakarta Utara itu disebut mulai dibangun Selasa kemarin. Adapun anggaran pembangunan paket perpipaan air limbah domestik itu senilai Rp 1,4 triliun. ● yan

Pangdam Jaya Dampingi Kasad Tinjau Karya Bakti di Sepanjang Sungai Krukut



Pangdam Jaya, Mayjen TNI Mohamad Hasan mendampingi Kasad, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, saat meninjau lokasi Karya Bakti.

JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya, Mayjen TNI Mohamad Hasan mendampingi Kasad, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, meninjau lokasi Karya Bakti yang dilaksanakan oleh personel Kodim 0501/JP bekerjasama dengan

Polda Metro Jaya, Satpol PP, PPSU dan warga setempat di sepanjang sungai Anak Kali Krukut, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Rabu (13/12).

Dengan menggunakan sepeda motor, rombongan Kasad beserta Pangdam Jaya

dan Kapolda Metro Jaya tiba di Pasar Tanah Abang, disambut oleh Kasdam Jaya, Aster Kasdam Jaya, Dandim 0501/JP, Wali Kota Jakpus, Kapolres Jakpus dan Camat Tanah Abang, dengan tradisi penyambutan Palang Pintu

Betawi dan dilanjutkan peninjauan lokasi karya bakti, dengan sasaran fasilitas umum yang meliputi pembersihan sampah dan saluran irigasi di sepanjang Anak Kali Krukut, Pasar Tanah Abang.

Pada kesempatan tersebut Kasad menyampaikan bahwa, “Karya Bakti TNI yang sekarang dilaksanakan oleh Kodam Jaya melibatkan sekitar 600 personel gabungan dari unsur TNI, Polri, Satpol PP, Gojek dan beberapa organisasi masyarakat dengan tujuan untuk mengantisipasi bencana banjir, mencegah timbulnya penyakit dan memperlancar aliran-aliran air,” jelasnya.

Karya Bhakti dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia, sebagai salah satu

upaya untuk melestarikan budaya kebersamaan dan gotong royong, sinergitas yang baik dengan instansi dan warga sekitar, juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Karya Bakti dihadiri oleh Kasad, Kapolda Metro Jaya, Pj. Gubernur DKI Jakarta, Aster Kasad, Kadispenad, Kasdam Jaya, Aster Kasdam Jaya, Asops Kodam Jaya, Asintel Kodam Jaya, Danpomdam Jaya, Kapendam Jaya, PJU Polda Metro Jaya, Dandim 0501/JP, Wali Kota Jakarta Pusat, Kasatpol PP, Dirut Perumda Pasar Tanah Abang, Kapolres Jakpus, Ketua Yayasan Budha Thu Chi dan Camat Tanah Abang. ● ber

Gembiranya Pedagang Tanah Abang Sambut Kembalinya TikTok Shop

JAKARTA (IM) - Sejumlah pedagang di Pasar Tanah Abang menyambut gembira kembalinya TikTok Shop yang sempat vakum dua bulan terakhir.

Ayuu (42) salah satunya. Pemilik toko busana muslim Ayuu Mizzura itu mengaku senang dengan munculnya lagi fitur keranjang kuning di aplikasi TikTok yang mempermudah pelanggannya.

“Menyambut baik ya. Appreciated TikTok Shop dibuka lagi, senang banget malah,” kata Ayuu saat ditemui di kiosnya, Blok A Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, Selasa (12/12) sore.

Apalagi, jelang akhir tahun 2023 dan Lebaran 2024, orang-orang yang berbelanja pakaian akan lebih nyaman membelinya secara daring.

“Enggak lama lagi kan Lebaran, kadang orang juga lebih nyaman belanja online. Soalnya bilangannya ke Tanah Abang ribet parkir lah, segala macam. Kalau di TikTok Shop kan tinggal check out. Alhamdulillah ya dibuka lagi,” ujar Ayuu.

Selain Ayuu, penjual busana pengantin “Etnik

Keabaya” bernama Atik (45) juga mengaku terbantu lewat hadirnya lagi fitur keranjang kuning di TikTok Shop. Pasalnya, kata Atik, calon pembeli keabaya nya tidak perlu lagi melakukan negosiasi harga alias tawar-menawar melalui Whatsapp seperti sebelumnya. Sehingga, keabaya pun bisa didapatkan sesuai harga tertera pada keranjang.

“Dengan fitur keranjang kuning, pelanggan kan tinggal semat-semat barang yang mau dibeli saja. Harga pas pun sudah tertera. Kalau kemarin karena manual, kita masih ada negosiasi harga ya Whatsapp,” ujar Atik saat ditemui dalam kesempatan berbeda.

Menurut dia, kemunculan kembali TikTok Shop ini pun membuka lagi pintu pemasukan bagi para pedagang.

“Ini membantu banget ya, ibaratnya kayak ada pendapatan dua pintu. Semoga ramai lagi lah, Tanah Abang juga jaya lagi, pedagang yang jualan di TikTok walau enggak ada toko offline nya bisa dapat rejeki sama-sama,” ujar dia. ● yan

Aplikasi JAKI Diresas, Pemprov DKI Klaim tidak Ada Kerugian

JAKARTA (IM) - Dinas Komunikasi, Informatika, dan Statistik (Kominfotik) Provinsi DKI Jakarta melalui Unit Pengelola (UP) Jakarta Smart City menanggapi terkait aplikasi JAKI yang diretas pada Selasa (12/12) malam.

Dalam hal ini, pihaknya mengaku aplikasi JAKI tidak berjalan normal serta tidak menimbulkan kerugian yang berdampak kepada pengguna aplikasi JAKI.

“Kami menyampaikan permohonan maaf atas gangguan teknis di salah satu fitur aplikasi JAKI, yaitu fitur JakWarta yang menampilkan informasi berita-berita di DKI Jakarta. Keamanan dan privasi data pengguna menjadi prioritas kami. Penyelenggaraan aplikasi JAKI tetap berjalan

normal serta tidak menimbulkan gangguan, kegagalan dan kerugian yang berdampak kepada pengguna aplikasi JAKI,” kata Plt Kepala Dinas Kominfotik Provinsi DKI Jakarta, Sigit Wijatmoko di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat pada Rabu (13/12).

Ia menjelaskan penyelenggaraan aplikasi JAKI dilaksanakan secara andal, aman serta bertanggung jawab. UP Jakarta Smart City rutin memonitor ancaman dan kerentanan keamanan serta melakukan perbaikan secara berkelanjutan dengan menerapkan sistem manajemen keamanan informasi sesuai dengan standar ISO/SNI 27001.

“Kami berupaya melakukan deteksi dan respon cepat untuk memiti-

gasi segala gangguan. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga kepercayaan dan keamanan dan privasi data pengguna,” kata Sigit.

Diketahui, aplikasi JAKI dilengkapi berbagai fitur layanan untuk memudahkan aktivitas warga Jakarta. Mulai dari laporan warga, ambulans, transportasi publik, pajak, harga pangan, peta, kualitas udara hingga pantau banjir tersedia di aplikasi JAKI.

Adapula pengkategorian fitur layanan yang terbagi atas pelajar/mahasiswa, pekerja kantor, pencari kerja, wirausaha dan pengelola rumah tangga. Sehingga pencarian layanan bisa disesuaikan dengan kebutuhan warga. ● yan

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL (“REKSA DANA”) dengan rincian sebagai berikut:

- REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58 yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-3263/PM.02/2023 tanggal 4 Desember 2023. Penawaran Umum atas Unit Penyerahan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 58 secara terus menerus dengan jumlah sekurang-kurangnya 10.000.000 (sepuluh juta) Unit Penyerahan sampai dengan jumlah sebanyak-banyaknya 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyerahan pada Masa Penawaran

Setiap Unit Penyerahan REKSA DANA ditawarkan dengan harga sama dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp. 1.000,- (seribu Rupiah) pada masa penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyerahan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut

SYAILENDRA  **reksa dana**

Jakarta, 14 Desember 2023
Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A
Sudirman Central Business District Lot 28
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Telepon : (62-21) 2793 9990
Faksimili : (62-21) 2793 1199

“INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENGERINCIN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIWAJIB OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIWAJIB OTORITAS JASA KEUANGAN”